



Travis Scott: Penyelenggara Astroworld Memprediksi Kerumunan Mengakibatkan Konser Fatal

Description

Festival Travis Scott Astroworld: Sorotan Pengajuan Pengadilan Baru

Sebuah dokumen pengadilan terbaru mengungkap bahwa penyelenggara festival musik Travis Scott Astroworld memperkirakan masalah kerumunan pada tahun 2021 yang mengakibatkan 10 kematian. Sepuluh hari sebelum acara, kepala keamanan festival tersebut mengungkapkan kekhawatiran tentang jumlah orang yang akan berada di dekat panggung. "Saya merasa tidak mungkin kita dapat menampung 50 ribu orang di depan panggung," tulis Seyth Boardman kepada direktur operasi festival di Texas.

Perhitungan yang Salah dan Keamanan yang Terabaikan

Dokumen pengadilan baru ini menunjukkan bahwa penyelenggara keliru berpikir bahwa kode keamanan kebakaran memperbolehkan lima kaki persegi per orang, padahal angka sebenarnya adalah tujuh. Hal ini tampaknya berkontribusi pada kerumunan sekitar 50 ribu orang yang memadati ruang yang seharusnya hanya berkapasitas 34.500 orang.

Pertimbangan Terhadap Potensi Masalah dan Perlunya Pengawasan

Penjaga gerbang yang masuk tanpa tiket dikhawatirkan bisa memperparah situasi dan menambah kerumunan. Penjagaan keamanan yang kurang pada hari acara dan kegagalan dalam memantau kerumunan adalah faktor yang diduga menyebabkan kecelakaan tersebut.

Tinjauan Independen dan Tindakan Hukum Terkait

Penyelidikan independen terhadap tragedi tersebut ditolak oleh komisioner Harris County pada tahun 2021. Sebuah juri besar juga menolak untuk menuntut pidana Mr Scott dan lima orang lainnya pada Juni 2023. Mr Scott telah menghadapi sejumlah gugatan sejak konser tersebut, dan ia telah berhasil menyelesaikan beberapa di antaranya. Namun, ia masih menghadapi beberapa kasus perdata aktif. Drake, yang tampil bersama Mr Scott dalam festival tersebut, juga disebut dalam beberapa gugatan dan ia berusaha untuk dibebaskan dari kasus tersebut.

Dimulainya Persidangan dan Pertimbangan Pengadilan

Kasus perdata ini dijadwalkan akan dimulai pada bulan Mei, dengan pihak tergugat termasuk Mr Scott, perusahaan konser Live Nation Entertainment, dan manajer tempat ASM. Kerumunan kerumunan selama pertunjukannya di Astroworld di Houston pada 5 November 2021 menyebabkan 10 penggemar muda mengalami luka fatal. Dengan dokumen baru yang diungkapkan, semakin jelas bahwa perencanaan yang salah dan kelalaian keamanan merupakan faktor kunci dari tragedi tersebut.

Ringkasan

Para summary dari konten di atas adalah tentang penemuan dokumen baru yang mengklaim bahwa penyelenggara festival musik Astroworld milik rapper Travis Scott sudah memprediksi masalah kerumunan pada tahun 2021 yang mengakibatkan 10 orang meninggal. Dokumen pengadilan ini dalam bentuk percakapan antara pihak terkait yang memperlihatkan kekhawatiran terhadap jumlah orang di sekitar panggung. Selain itu, dokumen juga menunjukkan bahwa penghitungan yang salah dalam kapasitas gedung festival dan faktor-faktor lainnya turut berkontribusi pada kejadian tragis tersebut. Bagaimana pendapat Anda mengenai pengungkapan dokumen baru ini? Apakah Anda merasa ada kecerobohan dari pihak penyelenggara? Silakan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)